
平成２８年度 第 4 回幹事会 

■開催日時：平成 28年 6 月 13 日 19:00～ 

■開催場所：やつしろハーモニーホール 第２小会議室 

■出 席 者： 合計 10名 

■議事録作成人：岡﨑 薫 

■議事録署名人：盛高経博・角坂浩二 

１． 開会 

２． 理念唱和  

３． 代表幹事挨拶：杉本代表幹事 

４． 出席者確認：田邊専務理事 

出席者 11名 

５． 資料確認 

６． 議事録作成人ならびに議事録署名人指名 

７．報告事項 

 ① 例会 会場費について 

   三会場に確認済み。 

  会場費・横看板は三会場共通。懸垂幕・次第は会場により応相談。 

  プロジェクターは持込が多いので、スクリーンと共にサービス。 

  会場費に関する物を書面で貰いたいと会場より言われた。審議①へ 

② 四半期決算について 

  年会費は８割は支払い済み。新入会員２名含む。 

  H28 年度の新入会員は１０名が目標。 

  鵬際代５月支払い分は前年度分。 

③ 八代・熊本港ポートセミナーについて 

  ７月２５日熊本でセミナーが行われます。参加希望の方は同友会でまとめて申し込みをします。 

④ 八代・天草架橋建設促進民間協力期成会 総会について 

  天草架橋に興味のある方はご参加下さい。 

⑤ 熊本経済同友会 ７月例会について 

  参加されると為になりますので是非都合のつく方はご出席をお願いします。 

⑥ 高校野球応援メッセージについて 

  毎年同友会で行っております。A のタイプで行います。（審議事項⑤へ） 

⑦ 八代市協働のまちづくり推進条例検討委員会委員の推薦について 

  担当委員会は活力ある地域づくりになると思います。 

  委員長に出席して頂き、フィードバックを幹事へ伝えて頂ければと思います。 

 

 

杉本隆之 ○ 

吉武卓哉 ○ 

上原治 ○ 

鋤馬把祥二 × 

田邊裕之 ○ 

村田眞一郎 ○ 

伊藤輝充 × 

神園喜八郎 × 

竹永淳一 × 

盛髙経博 ○ 

角坂浩二 ○ 

有馬圭一郎 × 

坂本文仁 ○ 

綿田一角 ○ 

塚本愼一郎 ○ 

三枝崎能久 ○ 

吉住一郎 － 

中山英朗 － 

松岡隆志 － 

平山浩子 － 



⑧ 八代市ソフトボール協会ご後援のお願いについて 

  協賛は以前から協賛しているものだけにします。チケット販売の協力は可能。 

  ⑨ その他 

    御夜・ちびっ子妙見祭の会議は吉武副代表が出席。 

    天草架橋の総会は杉本代表・吉住さん・平山さん出席。 

    くま川祭りに参加します。総踊り・懇親会の案内を出しています。 

    FM やつしろと一緒に参加します。同友会として２０名程度参加希望。 

    練習日は８月３日です。妙見祭 PR ポロシャツで参加。 

    応援の一環としてポロシャツの購入の協力もお願いします。 

    前列には踊れる方を、踊れない方は笠鉾・電飾を引っ張る。 

    祭り終了後は坂本クレオンに笠鉾を貸し出しします。 

  ⑩ その他 

    例会の翌週が常任幹事会なので事業報告書が間に合わず、１ヶ月遅れの報告になりますので 

    出し忘れの無い様にお願いします。 

     

８．協議事項   

  ① ７月例会について 

    会場費に変更があります。 委員長より声を掛けて頂き、多くの参加をお願いします。 

    出欠返事締め切り後、各委員長へ未返答の方の連絡を事務局より入れる。 

  ② ８月例会について 

    よろず相談で無料で相談できるので講師料は要らない代わりに申請をして下さい。との事。 

    商工会議所にプロフィールがあると思いますので訪ねてみて下さい。 

    講演は４５分、質疑応答をもう少し長くする。 

    次回常任幹事会までに次第を提出してください。 

  ③ ユネスコ登録ＭＥＭＯＲＩＡＬ ＦＥＳＴＡについて 

    ＰＪＭは中止。予算書はＰＪＭが無くなりましたので変更になります。 

    場所は河川敷という話もあったが、八代宮が一番ベストだと思う。 

    告知でどれだけ人を呼べるか？各団体に振り分け、チラシ等で集客を目指すのか？ 

    もう少し詰めて考えたほうがいい。 

    理念から効果まで良く出来た内容だと思います。 

事業名には八代というのを入れた方がいいかと思い統一して行きたいと思います。 

熊本銀行の補助金に関してはどや顔とタペストリーに関して出して頂けそうです。 

    夢チャレは飲み食いの分は対象外なので 1/2 は貰えないかもしれません。 

    ヒアリング次第で予算書に変更があると思います。 

    雪餅・ばんぺいゆは八代の物産ＰＲ品に該当するので補助金対象。 

     

    「祝賀会」は保存会と重なるのはダメなので、報告会としてのメモリアルフェスタにしました。 



    メインならこのタイトル、その他にはサブタイトルなどのタイトルとサブタイトルを上手く使

い分ければいい。 

    ユネスコ無形文化遺産登録という言葉はきちんと使った方が良い。 

    報道関係への連絡は早くて８月上旬。 

    ＰＪＭが全て変更になるので司会料や警備を早急に確認して案内する。 

    本気でどれだけ人を集められるのか？本気で人を集めるにはどんなタイミングで、 

    どのような案内をするのかをきちんと決めて緻密に計画を練らないと集まらないと思います。 

    決まってすぐに動ける様に事前に準備は必要。 

    市民の皆様と一緒に祝おう！分かち合おう！とするにはどうすればいいかを考えて欲しい。 

    プレスに対しても市民が盛り上がっているのを伝えれば、取材にも来て貰えて興味も持っても

らえると思う。 

    これからの２年後・３年後どうなっているのかの完成版のＤＶＤも作成したい。 

    子供達も来るのであれば冬だしあまり遅くなると帰ってしまう。 

    雪餅とかでは無く、記念バッチだと子供達が集まりやすいと思う。プレミアム感も出る。 

    １２月までまだ時間があるのでもっと委員会で話し合って自分達の役割を確認して下さい。 

    ＤＭＯにも振り分けてしてもらうのもいいと思う。 

       

９．審議事項   

  ① 会場費について  会場に会場費一覧を事務局で作成してお願い文書で出せば良い 承認 

② ７月例会の件     予算書を税込みにする  承認 

  ③ ８月例会の件     日程８月２２日（月） 締切日８月１２日 懇親会 20：30～ 承認 

④ 前回議事録承認の件              承認 

  ⑤ その他 ＦＭやつしろ高校野球応援ＣＭ件    承認  

⑥ ソフトボール協会の件 名義の後援のみＯＫ 例会等でのチケット販売はＯＫ    承認 

１０．依頼事項 

  ９月例会の事業計画書を次の幹事会までに提出してください。 

１１．監事講評 

    監事欠席の為 無し 

１２. 次回日程 

     幹事会   ：8 月 10 日(水)  19：00～ 代陽公民館 

 常任幹事会 ：8月 29 日（月） 11：30～ 八代ホワイトパレス 1Ｆ 

     

１３. 閉 会      


